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 VERBALE N.48 
C O M U N E  D I   P A L E R M O 

I° CIRCOSCRIZIONE 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 24/03/2021 

     

 L’anno duemilaventuno il giorno ventiquattro del mese di marzo si è adunato, in seduta 

ordinaria, giusto avviso del Presidente  prot.int. n. 140/2021 SCIRC1 del 01/03/2021 e 

successiva integrazione  prot.int. n. 166/2021 SCIRC1 dell’11/03/2021,  il Consiglio della 

Prima Circoscrizione in modalità videoconferenza  - mediante collegamento telematico “a 

distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i 

locali della Prima Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare n.52. 

La pubblicità della seduta  verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1.      

  Presiede il Vicepresidente della Prima Circoscrizione Antonio Nicolao. Assiste in 

qualità di Segretario il Dott. Francesco Militello, funzionario amministrativo della Prima 

Circoscrizione, coadiuvato dal collaboratore professionale amministrativo Sig. Salvatore Rocco. 

Alle ore 09,37 il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Presidente risultano 

presenti i consiglieri: Pitarresi Maria, Randazzo Giuseppe, Sorci Salvatore, Tramuto 

Francesco, Valenti Antonino e Vetrano Francesca. Il totale dei presenti è pari a sette. 

Vista la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Presidente (Nicolao): procede alla nomina degli scrutatori e propone i consiglieri: 

Randazzo, Pitarresi e Tramuto. L’aula approva. 

Presidente (Nicolao): comunica che si sta organizzando per lunedì 29 marzo p.v. 

l’incontro con la dott.ssa Calandra e l’Assessore alle Culture, di cui si è discusso il giorno 

precedente e che è necessario solo acquisire la disponibilità del Prof. Mario Zito. 

Segretario: comunica che è appena giunta la conferma dell’Assessore per partecipare 

alla seduta del 29 marzo p.v.. 

Alle ore 09,41 partecipa ai lavori il consigliere Imperiale. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1#_blank
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Presidente (Nicolao): pone in trattazione il verbale n.45 del 19/03/2021, che viene letto 

dal Sig. Rocco. 

Terminata la lettura, alle ore 09,53 il verbale n.45 del 19/03/2021 viene posto in 

votazione ed approvato all’unanimità dall’aula. 

Presidente (Nicolao): pone in trattazione il verbale n.47 del 23/03/2021, che viene letto 

dal Sig. Rocco. 

Terminata la lettura, alle ore 10,18 il verbale n.47 del 23/03/2021 viene posto in 

votazione ed approvato all’unanimità dall’aula. 

Presidente (Nicolao): ritiene indispensabile affrontare la questione relativa 

all’Albergheria e chiede al capogruppo Imperiale di intervenire. 

Cons. Imperiale: fa rilevare come vi siano circa quaranta nuclei familiari contagiati ed, 

inoltre, non arrivano gli aiuti alimentari. Si augura che la Rap si occupi, il prima possibile, di 

fare la sanificazione, che ha richiesto con nota ufficiale e che il Presidente Castiglia ha 

prontamente inoltrato all’Azienda. 

Cons. Randazzo: condivide quanto detto dal consigliere Imperiale e la necessità di 

provvedere, al più presto, per non fare dilagare il fenomeno. 

           Cons. Valenti: è d’accordo con i colleghi e voterà favorevole. 

Presidente (Nicolao): fa notare che non è in discussione alcun atto. 

Cons. Valenti: precisa che condivide quanto è stato dichiarato dai suoi colleghi. 

Cons. Pitarresi: ritiene necessario sollecitare la sanificazione, in quanto la Sicilia si 

trova in zona arancione, che potrebbe anche diventare rossa, a breve. Chiede, da diverso tempo, 

che venga effettuata la sanificazione, oltre alla pulizia e spazzamento.  Ritiene vergognoso che 

l’Amministrazione non si occupi di fornire tali servizi ed afferma che la sanificazione dovrebbe 

essere fatta come nel periodo del lockdown e che non doveva essere interrotta, in quanto 

l’igiene è fondamentale per combattere il virus. Con riferimento agli aiuti alimentari, fa rilevare 

come dal giorno precedente l’Amministrazione richieda di nuovo la conferma per il periodo da 

novembre a febbraio, creando preoccupazione e tensione fra gli aventi diritto. Desidera che si 

faccia presente all’Assessore Mattina che è necessario ridurre la burocrazia, quando si tratta di 

aiuti alimentari, effettuando i controlli in un secondo momento. 

Presidente (Nicolao): comunica di avere chiamato nel frattempo la Segreteria di Rap, 

che gli ha comunicato che la sanificazione dell’Albergheria è stata calendarizzata per la 

settimana entrante. 



Pagina 3 di 4 

 

 

 

  

  

Cons. Sorci: afferma di essere addolorato del fatto che la gente non conosca le regole 

per il distanziamento ed auspica una campagna informativa in tal senso.  Si augura che vengano 

effettuate le sanificazioni. 

Presidente (Nicolao): pone in trattazione il punto n.11 degli atti ispettivi dell’ordine del 

giorno – mozione  presentata dal consigliere Valenti, avente ad oggetto: “Ripristino basolato via 

A. Paternostro, angolo via del Parlamento”. 

Sig. Rocco: dà lettura della mozione. 

Cons. Valenti: illustra la mozione con la quale chiede il ripristino del basolato in via A. 

Paternostro, angolo via del Parlamento, in quanto risulta più basso rispetto al manto stradale e 

diversi passanti inciampano.  

Cons. Vetrano: afferma di avere verificato personalmente la situazione e ritiene urgente 

l’intervento per eliminare il pericolo e dare decoro, visto che la strada si trova in pieno Centro 

Storico. Si augura che tale tratto di strada sia inserito nei lavori, che verranno effettuati a breve. 

Cons. Randazzo: ritiene necessaria una programmazione, visto che il basolato è 

distrutto in diverse parti della città e fa rilevare come non si riesca a concretizzare nulla, in 

quanto l’Amministrazione è assente. 

Cons. Sorci: ricorda che l’architetto Prestigiacomo aveva annunciato l’esecuzione di 

alcuni lavori che non sono stati fatti e, pertanto, ritiene necessario sentirlo nuovamente per 

comprendere se ci sono novità, anche per informare i cittadini, che chiedono delucidazioni. 

Presidente (Nicolao): condivide quanto detto dal capogruppo Sorci e gli chiede se 

debba procedere la Presidenza ad invitarlo o se intenda presentare una mozione. 

Cons. Sorci: comunica che presenterà una mozione. 

Alle ore 10,30 la mozione, iscritta al punto n.11 degli atti ispettivi, viene posta in 

votazione ed approvata all’unanimità dall’aula. 

Alle ore 10,31 il Presidente Nicolao sospende i lavori per trenta minuti, come disposto 

dal Presidente Castiglia. 

Alle ore 11,00 il Presidente Castiglia invita il Segretario a fare l’appello. Risultano 

presenti, oltre al Presidente, i consiglieri Randazzo, Tramuto, Valenti e Vetrano. Il totale dei 

presenti è pari a cinque. 

Non essendo stato raggiunto il numero legale, la seduta è rinviata di un’ora. 
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Alle ore 12,00 il Presidente Castiglia invita il Segretario a fare l’appello. Risultano 

presenti, oltre al Presidente, i consiglieri Nicolao, Randazzo e Tramuto. Il totale dei presenti è 

pari a quattro. 

Non essendo stato raggiunto il numero legale, il Presidente Castiglia chiude 

definitivamente i lavori. 

 

 

Il Segretario                                                                         Il Presidente                                                            

 Dott. Francesco Militello                                                Antonio  Nicolao 

 

 

              Massimo Castiglia 
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